



EN EL CRUCE DE LOS BULEVARES SOLIDARIDAD Y NAVARRETE

Protagoniza encontronazo



El apatitoso choque-volcamiento, ocasionó tremendo caos vial al derribar un poste y un semáforo que cayeron sobre tres vehículos, por lo que en total fueron cinco los autos involucrados

El conductor de un pick up no respetó la luz del semáforo e impactó a una camioneta, para continuar en descontrol, chocar contra un semáforo que cayó sobre tres vehículos y posteriormente, se volcó

GERARDO LÓPEZ

Un aparatoso accidente vial tipo choque que derivó en la volcadura de un vehículo se registró la mañana de ayer sobre el bulevar Solidaridad, en donde resultaron dañados cinco vehículos y

derribaron un semáforo, así como un poste de alumbrado público.

El percance sucedió alrededor de las 9:25 hora, a la altura de la intersección con el bulevar Juan Navarrete, en donde se registró un severo

caos vial.

En la colisión participó un pick up marca Nissan, tipo NP300, con caja utilitaria refrigerada, color blanca, con placas de circulación VE 06693.

Dicha unidad motriz se

desplazaba de sur a norte por el bulevar Solidaridad y al llegar al cruce con la otra arteria vial, donde existe semáforo en funciones, continuó su trayectoria sin respetar la luz roja, según relataron testigos.

Tras avanzar algunos metros fue impactado por un automotor marca Isuzu, tipo Rodeo, color azul, que recorría de oriente a poniente Juan Navarrete.

Luego del choque, el Nissan recorrió en descontrol 15 metros hacia el norponiente

donde se impacta contra un semáforo y posteriormente contra un poste de alumbrado público, para finalmente volcarse sobre el carril adyacente al camellón central.

Cabe señalar que tanto el semáforo como el poste derribados causaron daños a tres vehículos más que recorrían Solidaridad en sentido de norte a sur.

Agentes de Tránsito dirigieron el flujo vehicular en el sitio, el cual se intensificó al no haber servicio de semáfo-

ro y por el poste y semáforo caídos que abarcaban gran parte de los carriles de circulación, en tanto que los conductores de los cinco vehículos resultaron ileso, aunque hubo reporte de personas que sufrieron ataque de nervios.

Finalmente se elaboró el reporte y se puso a disposición de un agente del Ministerio Público del Fuero Común especializado en accidentes viales, junto con el conductor del pick up Nissan.

ESTABA ACOMPAÑADO DE SU HIJO

Muere al intentar robar cableado eléctrico

GERARDO LÓPEZ

Carlos Andrés murió electrocutado en presencia de su hijo de 12 años, a quien pidió lo acompañara a robar

cableado eléctrica.

El hombre de 43 años, recibió una intensa descarga eléctrica, después de trepar a un poste de la red del sumi-

nistro de energía, de donde pretendía adueñarse de un tramo del hilo metálico.

Fue a las 17:15 horas del miércoles cuando el menor

de edad pidió auxilio al 911 desde un predio ubicado en el suroeste de Hermosillo, en el llamado indicó que un hombre se había electrocutado.

Al sitio ubicado a la altura del kilómetro 115 de la carretera que conduce a La Colonada, acudieron paramédicos de Cruz Roja y agentes de la Policía Municipal.

En el lugar encontraron a Carlos Andrés tirado en el suelo, a corta distancia de un poste de tendido eléctrica, los socorristas lo auscultaron e indicaron que no contaba con signos vitales.

Los agentes acordaron el área y pidieron la intervención de personal del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía Ge-

neral de Justicia el Estado para el levantamiento de evidencias.

Robar en familia

Los agentes dialogaron con el menor de edad, quien informó que su padre murió en un intento por robar el cable del tendido eléctrico.

Precisó que al llegar al sitio su padre le quiso demostrar la forma en que se apoderarían el hilo conductor de energía y subió al poste pero recibió la descarga eléctrica, saliendo proyectado al suelo.

Un agente del Ministerio Público del Fuero Común ordenó el traslado del cadáver al Servicio Médico Forense para la práctica de las pruebas periciales de ley.



El hombre falleció ante su hijo de 12 años a quien le enseñaba a robar cableado eléctrico y sufrió una fuerte descarga

FUERON SOMETIDAS LAS ACTIVIDADES EN LA CÁMARA

En plena sesión avisan a diputada de asesinato de su hija

AGENCIAS

La diputada federal por Veracruz, Carmen Medel, entró en crisis en plena sesión en San Lázaro al recibir la noticia de que su hija Valeria fue asesinada.

Un grito maldiciendo a la delincuencia llamó la atención de sus compañeros, quienes tuvieron que auxiliar a la legisladora de Morena.

También se acercaron elementos de protección civil y servicios médicos de la Cámara para auxiliarla, mientras los diputados la abrazaban y le daban consuelo.

Porfirio Muñoz Ledo, presidente de la Cámara,

expresó sus condolencias y subrayó el "grave" estado de inseguridad por el que atraviesa el país.

"Esta Presidencia y la Mesa Directiva acompañan en su terrible dolor a la diputada Carmen Medel Palma. La LXIV Legislatura de la Cámara de Diputados se expresa conternada por las noticias que tiene hasta el momento y realizará lo conducente por la vía jurídica, por la vía política y por la solidaridad humana", dijo Muñoz Ledo.

"No puedo dejar pasar este momento, sin subrayar el grave estado en que se encuentra la Nación, la

vulnerabilidad de las familias y sobre todo la impunidad", añadió.

Diputados de todas las fuerzas políticas subieron a tribuna mientras habló el legislador de Morena, Pablo Gómez.

"Valeria ha sido hoy víctima del estado de violencia en el que vivimos los mexicanos y las mexicanas. Hoy encaramos la tragedia de manera mucho más directa, con una miembro de esta asamblea.

"Todos estamos sujetos a esta crisis de violencia y todos juntos, como legislatura debemos responder, debemos pacificar a México, erradicar la violencia

y la delincuencia violenta. Le damos, todos nosotros, con profunda pena, nues-

tras condolencias a la compañera Carmen Medel", expresó Gómez.



En plena sesión se le notificó a la diputada federal por Morena, Carmen Medel, el asesinato de su hija en Veracruz.

EN GUAYMAS

Fallece bebé por deshidratación

DIANA LEÓN GALINDO, EL VIGÍA

De un cuadro de deshidratación severa, murió una bebé cuando era trasladada por sus padres hacia el Hospital General de Guaymas.

Se trataba de quien en vida llevaba el nombre de Esmeralda y tenía apenas ocho meses de nacida, quien fue llevada al referido nosocomio, debido a que desde hace dos días presentaba vómito y diarrea.

Ellos provienen del campo agrícola Cárdenas y son originarios de Tlalnepanitla, Guerrero.

En Seguridad Pública Municipal informaron que los padres llegaron al nosocomio a las 06:30 horas de ayer jueves, y señalaron que su hija tenía dos días con vómito y diarrea,

empero apenas habían conseguido un traslado a la clínica.

Sin embargo, fue demastado tarde porque la pequeña Esmeralda ya no contaba con signos vitales.

El médico de guardia diagnosticó que la niña había fallecido por deshidratación severa por diarrea y vómito.

De los hechos dio fe el médico legista en turno, para que se realicen los trámites legales correspondientes.

RADIO TAXI \$50
CANAL 17

GRAN PROMOCIÓN*
IA donde vaya, dentro del perímetro!

PERÍMETRO DE PROMOCIÓN
BLVD. PORTILLO

TELS. 216.33.33
6621 56.44.44

Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

Oreste • Ursino • Eustolia